

# La Semana

## Redacción de El Bien Público

Año II. Sábado 11 julio de 1914.-N.º 76

### CULTOS

#### Parroquia de Santa María

Segundo domingo de julio.—Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor, con homilia por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicerio. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el expresado señor Vicario.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.



#### Parroquia de San Francisco de Asis

Segundo domingo de julio.—A las cinco y a las siete Misas rezadas. A las ocho misa de comunión general para los Tarsicios; a las nueve y media la misa de la tropa y a las diez la mayor con homilia por el Rdo. señor Cura Párroco. A las dos y media enseñanza de Catecismo y a las tres y media los cultos mensuales del Turno de San Tarsicio:

Lunes 13.—A las siete Misa rezada y ejercicio propio del día trece en honor de San Antonio de Pádua. A las ocho la Misa rezada de costumbre en la Cripta.

Martes 14.—A las siete y media y a las nueve Misas rezadas en el altar de San Antonio.

Jueves 16.—Durante la misa primera se dará principio a la devota novena en honor de Nuestra Señora del Carmen.

## Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana dominica sexta después de Pentecostés. Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A las 10 la mayor con homilía que dirá el Licenciado Rdo. señor Cura Ecónomo. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas, rezo del Rosario y plática doctrinal por el citado señor Ecónomo. A las 7 exposición del Santísimo, hasta las 8 y media, continuándose a la misma hora hasta el martes inclusive.

Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 13.—Misas rezadas a las horas de costumbre. Por la noche exposición del Santísimo de 7 a 8 y media.

Miércoles 15.—Vigilia de la Titular de esta parroquia. La exposición del Santísimo se verificará a las 6 de la mañana durante la celebración de la Misa y en la capilla de la Comunión desde hoy hasta el día 23 inclusive. A las 7 y media de la tarde solemnes Completas y canto de la Salve.

Jueves 16, festividad de la Virgen del Carmen, Titular de esta parroquia.—Misas rezadas desde las 5 hasta las 9. La de 7 y media será de comunión general. A las 10 la mayor solemne a voces y orquesta, partitura del Maestro Perossi,

predicando el Capellán Castrense don León Vellido, Presbítero. Por la tarde a las 4 canto de Vísperas. A las 7 y media de la noche se dará principio a los cultos de la solemne Octava, los que se continuarán a la misma hora los restantes días de la semana.

Viernes 17.—Misas rezadas a las 5, 6, 7 y 8 y media, A las 8 Misa cantada. A las mismas horas los restantes días feriales de la Octava.

Sábado 18.—Por la noche, después de los cultos de la Octava, canto solemne de la Salve.

---

## Iglesia de las Hermanas Carmelitas

Mañana se celebrarán los siguientes cultos:

A las 8 Misa solemne, cantada por la Reverenda Comunidad, en honor de Nuestra Señora del Carmen en que predicará el Reverendo don Juan Gilard, Castrense, y en la que habrá comunión general.

A las 7 y media de la tarde rezo del Santo Rosario; Trisagio de la Virgen; sermón a cargo del Reverendo señor don Miguel Pons, Capellán de dicha iglesia, y motetes.

---

## Santo Evangelio

«En aquel tiempo, habiéndose juntado un gran concurso de gentes alrededor de Jesús, y no teniendo que comer, convocados sus discípulos, les dijo: Me dà compasión esta multitud de gentes; porque hace ya tres dias que están conmigo, y no tienen que comer; y si los envío a sus casas en ayunas, desfallecerán en el camino, pues algunos de ellos han venido de lejos. Respondieronle sus discípulos: ¿Y cómo podrá nadie en esta soledad procurarles pan en abundancia? El les preguntó: ¿Cuántos panes teneis? Respondieron: Siete. Entonces mandó Jesús a la gente que se sentara en tierra. Y tomando los siete panes, dando gracias, los partió, y dábaselos a sus discípulos para que los distribuyesen entre la gente, y se los repartieron. Tenian además algunos panecillos: bendijo'os también, y mandó distribuirselos. Y comieron hasta saciarse, y de las sobras cogieron siete espuertas, siendo al pé de cuatro mil los que habian comido; y en seguida Jesús los despidió.» (San Marcos, capítulo VIII.)

\*\*\*

### CONSIDERACION

«Me dà compasión de esta multitud de gentes», dijo el Salvador, demostrando la misericordia de Dios para con los hombres, y para comprobar que los que ante todo buscan el reino de

Dios y su justicia, recibirán lo demás por añadidura. También nos enseñó el Señor con estas otras palabras que dijo: «Hace ya tres dias que están conmigo», que Dios lleva cuenta con todas las horas que en su servicio empleamos, para espléndidamente recompensarnos por ello.

## Elocuentísimas declaraciones

Son elocuentísimas las declaraciones hechas recientemente y con gran sinceridad por algunos anticlericales de viso. Las reproducimos para satisfacción de los católicos y comprobación del terreno ganado a la impiedad.

«Los hombres de talento no se contentan ahora con sustentar aspiraciones p'atónicas. Son, por el contrario, creyentes prácticos, litúrgicos. Los académicos mas notables van a Mis<sup>a</sup>, leen en el devocionario y comulgan con la misma sencillez que la persona mas modesta.» (M. Boncour, ex-ministro radical.)

«Ya no tenemos la juventud de nuestra parte.» (M. Herriot, senador radical.)

«El anticlericalismo ha pasado de moda. Cuando hice esta afirmación hace tiempo no quisieron creerla; pero cada dia hay nuevas pruebas de su veracidad.» (Myreus, diputado socialista.)

A confesión de parte...

## La ignorancia del clero

La Academia de la Historia, de Madrid, acaba de conferir el premio de la fundación del duque de Loubat al Reverendo don Pab'o Hernandez, de la Compañía de Jesús, por la hermosa obra «Organización social de las doctrinas guaraníes de la Compañía de Jesús». El triunfo obtenido por el hijo de San Ignacio y reputado publicista cubre de gloria una vez más a la Compañía de Jesús, plantel de iustres varones que realzan su profundo saber con la modestia y sencillez, cualidades en ellos tan características.

El citado premio Loubat, que cada año se concede a nación distinta, en 1908 fué adjudicado por la Universidad de Colombia, de la ciudad de Nueva-York, al Reverendo Padre Tomás Luis Hughes, de la Compañía de Jesús, por su «Historia de la Compañía de Jesús en Norte-América», y en 1910, el Instituto de Francia (en su sección de Academia de Inscripciones y Bellas Letras) concedió el mismo premio al estudio titulado «La Medicina y la Botánica entre los antiguos Mejicanos», del Reverendo Padre A. Gerster, igualmente hijo de San Ignacio.

Claro que en todo ello se vé la mano de la resacción y la ignorancia intrigante de los Jesuitas ¿Verdad, señores sabihondos de la cáscara verde? A ver cuántos premios Loubat han tenido los de «El País», «El Radical», «El Motín» y demás *ajusdem furfuris*.

## Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Hasta el próximo martes 14 Julio la exposición en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen será de 7 a 8 y media de la tarde. Durante los días de la Octava dedicada a la Excelsa Titular de dicha parroquia, será el manifiesto durante la primera Misa.

—Mañana domingo, 12 Julio, Turnos de San Tarsicio y Corte de Honor. Misa de comunión a las 8 menos cuarto en la capilla del Pilar de San Francisco. Instrucción doctrinal. Vigilia y ejercicio de 3 y media a 5 de la tarde. Vela a la Santísima Virgen en las horas acostumbradas. Por el alma de don J. T. S. (q. e. p. d.).

---

## Santoral

Santo de hoy.— Santos Pío I papa, Abundio, Juan obispo y Marciano.

Santo de mañana.— Santos Juan Gualberto, Félix y Marciana.

Visita a la Corte de María.— Mañana se hace a Nuestra Señora de los Desamparados en San Antonio.